
日 曜 学
1 火 ○
2 水

3 木

4 金

5 土

6 日

7 月

8 火 ○
9 水

10 木 ○
11 金

12 土

13 日

14 月

15 火 ○
16 水

17 木 ○

18 金

19 土

20 日

21 月

22 火 ○
23 水

24 木 ○
25 金

26 土

27 日

28 月

29 火 ○
30 水

　お友だちに聞きました。「サツマイモはどうやって食べるの？」
　「ポテト（スイートポテト）が好き。もうママに頼んである。」
　私は「いもの天ぷら」で食べたいです。家で天ぷらを作らなくなりまし
たが、この芋だけは、自分で調理してでも、いも天で食べます。
スマイル２０２２（八の字跳び大会）　１１月１７日（木）
　なかよし班で取り組みます。仲よく、楽しく、記録を伸ばす「コツ」を
お友だちが紹介してくれました。秘伝の「コツ」だそうです。①縄の真
ん中まで思い切って走る！　②回し手の近くを通って一直線に回し手
の近くに抜ける！　③コツを教え合って高め合う！
　よい競い合いにより、よい大会になりそうです。楽しみです。

寒暖差で体調を崩しやすい時期です。服装等に気を付
けて自分で対応できるよう声掛けをお願いします。

  今回の修学旅行の実施ポイントは、以
下の３点でした。
①　コロナウイルス感染症対策の充実
②　網代小との協働・協学（合同実施）
③　子どもたちの自主的な活動
　特に、②③は今後も継続したい内容で
したので頑張りました。

②は、方県小と網代小という小規模校が
協働して修学旅行を実施するというもの
です。こうすることで小規模な集団での
活動から少し大きな集団での活動へと発
展させることができました。また、より多く
のお友だちを得ることができ、中学校へ
の円滑な接続につながると考えました。

　③は、旅程の中に子どもたちが「自分たちで選択したり、考えたりで
きる部分を創った」ということです。今年は、嵐山での活動を選択した
り考えたりすることとしましたが、時間や費用、活動内容を十分に考
えることは難しく、来年度の修学旅行の課題となりました。

　コロナウイルス対策をきめ細かく検討し
つつ、これまでにない要素等を含めて考
えてきましたが、このことの成果を測るこ
とが難しいところです。帰りのバスの中
で、「網代小の子と新しくお友だちになれ
て中学校が楽しみです」という感想が聞
かれましたが、今後も網代小等との交流
をさらに発展させていこうと思います。

ザックザック　大物を収穫！

STAR実施　教育相談日　なかよし班縄跳び

芸術鑑賞会　いじめアンケート配付

読み聞かせ　俳句学習　※研究授業
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社会科見学４年　サツマイモ堀り１～３年

いじめアンケート回収

スマイル2022　教育相談日

※学は、３年生６時間授業日・放課後学びの
　部屋開設予定日です。

１２月の主な予定
　　２日（金）　いじめ0をたしかめ合う日
　　７日（水）　クラブ反省
　　　　　　　　※クラブ見学も実施
　　９日（金）　俳句学習５年　読み聞かせ
　１４日（水）　クラブ最終
　１６日（金）　太鼓クラブの発表朝会
　　　　　　　　　大掃除
　　　　　　　　　２学期図書返却完了日
　２０日（火）　個人懇談　～２１日
　　　　　　　　　冬休み図書貸し出し開始
　２６日（月）　終業式
　　　　　　　　　年末年始休業日～１/６

遊書６年　教育相談日

児童朝会

地域清掃の日

🎌勤労感謝の日

　10月３１日～１１月１日に６年生が京都・奈良へ修学旅行に行きました。
新型コロナウイルス感染症が再び拡大傾向にある中でしたが、ご家庭の
協力を得て、事前の健康管理に努めて、実施にこぎつけました。また、４月
からじっくりと時間をかけて、計画を検討し、網代小との協働・協学を進めて
きた成果が表れた方県・網代合同修学旅行が実施できました。

どのような修学旅行を創っていくか…

なかよし班遊び　クラブ

図書館祭り開始

いじめ0をたしかめ合う日　なかよし班縄跳び

🎌文化の日

　待ちに待ったサツマイモ堀りです。今日
は低学年の子どもたちが楽しそうに大き
な芋を掘り出しました。天候や芋の生育
により、何度も掘る日を延期してきたの
で、子どもたちは今日がとても待ち遠し
かったことでしょう。昨日の雨で畑の状態
が心配されましたが、JAの方や岐阜市
の職員の方、本校の職員の協力を得て、
収穫をすることができました。今日までの
過程で多くの方の支援があったことに感
謝しつつ食べたいと思います。


